

55	Editorial Wo ist der Fortschritt? <i>Stefan Priebe</i>	55	Editorial Where is the Progress?
57	Übersicht Augmentation von Antidepressiva mit atypischen Antipsychotika bei Nonresponse auf eine Antidepressiva-Monotherapie <i>Sebastian Erbe, Stefan Gutwinski, Tom Bschor</i>	57	Review Augmentation of Antidepressants with Atypical Antipsychotics in Non-Delusional Unipolar Depressed Patients with Non-Response to Antidepressant-Monotherapy
64	Originalarbeiten Gesundheitsbezogenes Inanspruchnahmeverhalten von Personen mit Migrationshintergrund und einer psychischen Störung im Vergleich zu Deutschen <i>Isaac Bermejo, Fabian Frank, Ilina Maier, Lars P. Hölzel</i>	64	Originals Health Care Utilisation of Migrants with Mental Disorders Compared with Germans
71	Was erzählen Hausärzte über ihre Patienten, bei denen sie eine vorliegende Depression nicht diagnostiziert haben? <i>Marieke Pilars de Pilar, Heinz-Harald Abholz, Nicole Becker, Martin Sielk</i>	71	How do General Practitioners Deal with Patients they do not Consider to be Depressed but who are Classified as Such According the PHQ-9?
79	Die computergestützte Untersuchung von Gedächtnis und Aufmerksamkeit: Evaluation des Merkfähigkeits- und Aufmerksamkeitstests (MAT) <i>Georg Adler, Miriam Bektas, Martina Feger, Yvonne Lembach</i>	79	Computer-Based Assessment of Memory and Attention: Evaluation of the Memory and Attention Test (MAT)
84	Schizophrenie und aggressives Verhalten – die Bedeutung katatoner Phänomene <i>Markus Jäger, Fabian U. Lang, Karel Frasch, Thomas Becker</i>	84	Schizophrenia and Aggressive Behaviour – The Impact of Catatonic Phenomena

Serie · Szene · Media Screen		Series · Scene · Media Screen	
	Zum Titelbild		Cover Picture
91	Grenzgänger <i>Christa Wiehl</i>	91	Crossover Artist
	Szene		Scene
91	Erinnerungsarbeit <i>Ulrike Hoffmann-Richter</i>	91	Memory Work
93	Gemeinsame Stellungnahme zum Kabinettsentwurf „Gesetz zur Einführung eines pauschalierenden Entgeltsystems für psychiatrische und psychosomatische Einrichtungen“	93	Joint Position Paper on the Cabinet Draft „Law for the Introduction of a Flat-Rate Reimbursement System for Psychiatric and Psychosomatic Facilities“
95	Plagiate in wissenschaftlichen Zeitschriften <i>Tilman Steinert</i>	95	Plagiarism in Scientific Journals
	Media Screen		Media Screen
97	Grenzen der Anstalt: Psychiatrie und Gesellschaft in Deutschland 1860–1980 <i>Hasso Klinitz</i>	97	Practical Guidelines for the Rehabilitation of People with Mental Disorders
97	Kinder und ihre psychisch kranken Eltern <i>Johannes Jungbauer</i>	97	Children and Their Mentally Ill Parents
98	Wohnen sie schon, oder leben sie noch im Heim? <i>Holger Hoffmann</i>	98	Do You Live Well or Do You Still Live in a Home?
99	Psychosomatische Medizin – Theoretische Modelle und klinische Praxis <i>Susanne Bachthaler</i>	99	Psychosomatic Medicine – Theoretical Model and Clinical Practice
99	Vorschau		
100	Mitteilungen der BDK		
102	Kongresse		